

Innovover

pour vos séminaires d'équipe

**Vous souhaitez organiser un séminaire d'équipe
ou un événement d'entreprise ?
Et si un centre EPIDE vous ouvrait ses portes ?**

Donner une dimension solidaire à vos événements
marque les esprits et inspire le collectif. **L'immersion au
cœur d'un centre EPIDE, à la rencontre des volontaires, est
une expérience singulière.** Elle permet de :

- Développer, chez les participants, la bienveillance, l'humilité, le sens de l'observation, de réflexion et de l'écoute
- Réveiller la curiosité et l'empathie
- Décaler les regards et apprécier les différences
- Accentuer la dynamique de groupe énergisante et enthousiasmante

Des rencontres authentiques

Cette expérience collective est extrêmement propice au lâcher-prise, à la reconnexion avec soi-même et avec les autres. Elle fait tomber les barrières, les masques et permet de dépasser ses propres croyances ou frontières. **Elle est idéale pour créer une impulsion, changer l'état d'esprit et amener le groupe à réfléchir autrement.**

Les bases d'une expérience réussie



Une rencontre
humaine avant tout.
**Bien plus qu'une
simple visite**

Un maximum de **30
personnes**. Un délai
d'organisation
de **2 mois**



**Une
participation
aux frais**



**Une expérience
immersive, à la
rencontre des jeunes
de l'EPIDE**



**Un programme
rythmé mêlant jeu,
rire, et insertion
professionnelle**



*Découvrir un jeune
motivé. Comprendre
son parcours, ses convictions.
Partager mon expérience et lui
transmettre quelques petits trucs qui
peuvent l'aider sur son chemin.
Simple et utile j'espère ! J'ai adoré cette
journée avec mes collègues.*

Annie B. – SNCF qui a participé
à un séminaire dans le centre
EPIDE de Montry



Une organisation

en plusieurs temps

Temps 1 Accueillir et se rencontrer dans de bonnes conditions

Temps 2 Installer rapidement la confiance et entrer dans l'univers de l'autre

Temps 3 Accompagner les projets professionnels des jeunes.
Impacter les trajectoires

Temps 4 Identifier les apprentissages de l'expérience, débriefing et se quitter

Ces différents temps portent chacun une ambition qui permet à la **journée d'être complète, inspirante et utile**. Ils mêlent du collectif, de l'individuel, du sérieux et de la légèreté.

Les centres EPIDE peuvent aussi accueillir vos événements d'entreprises (réunions de services, conseils d'administration...) en vous mettant à disposition les locaux (salle de conférence, amphithéâtre, gymnase...).

La dynamique d'insertion EPIDE sera présentée à vos invités.



Cette journée coche toutes les cases. J'ai découvert mes collègues sous un nouveau regard, un dispositif d'insertion et des jeunes déterminés. Je repars fatigué, ému, avec des envies et des étoiles plein les yeux. J'espère leur avoir apporté autant qu'ils ont pu me donner.

Pierre W. - BNPPARIBAS qui a participé à un séminaire dans le centre EPIDE de Lyon



Organiser notre Conseil d'Administration dans un centre EPIDE, montre notre volonté de se rapprocher des dynamiques positives à l'insertion dont nous sommes encore aujourd'hui très éloignés. C'est un premier acte de sensibilisation.

Madeleine P. – Gérante
d'une ETI